

# HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

## Les mots fléchés de A.J.MOUGNENGUE N°7493

PULVÉRIS-ERAS	↓	RÉGLE-MENTS AN-NUELS	↓	FULMINAS	↓	ENZYME	→		
EXPLO-RATEUR	↓	PLANTES	↓	AGILES	↓			SUR-TILLE	→
								RIDE	↓
DÉCORES	→					PRONOM	→		
AMUSE	→					SUR UNE PLAQUE	↓		
COPIE	→								
ÉRODATES	→					POSSÉDENT	→		
						TRACASSE-RIES	↓		
SAISONS	→				ADEVERBE	→		VITALES	↓
PÉRIODES	→				PETIT NOM	→		TROIE	↓
					CYCLE	→			
					AORTE EN BREF	→			
ARSÉNIC	→		PAR AN	→					
CHER À MÉDOR	→		DÉTRESSE	→					
		FRANGINE	→					PILOTE DE LIGNES	↑
576M	→	PORTE DU VÉHICULE	→						
		CONGES-TION	→					DÉCHET AZOTÉ	↓

## L'INSOLITE DU JOUR

### Un wapiti américain enfin libéré du pneu coincé autour de son cou depuis deux ans

Un wapiti qui vivait depuis deux ans avec un lourd pneu coincé autour du cou a enfin été libéré de son fardeau par des gardes-forestiers, ont annoncé lundi les autorités environnementales du Colorado.

L'impressionnant mâle âgé de quatre ans et demi, au poids estimé à environ 300kg, a été repéré samedi soir au sud-ouest de Denver, ville de l'ouest des Etats-Unis. Après l'avoir endormi, les agents n'ont eu d'autre choix que de couper ses longs bois, qui se renouvellent chaque année, afin d'extraire le pneu.

«Nous aurions préféré couper le pneu et laisser ses bois», particulièrement utiles pendant la phase de rut, «mais la situation évoluait rapidement et nous devons simplement enlever le pneu par tous les

moyens possibles», a déclaré dans un communiqué Scott Murdoch, un des agents ayant participé à l'opération.

Les gardes-forestiers ne pouvaient pas «couper l'acier dans le talon du pneu», rendant la manoeuvre très délicate, a-t-il ajouté.

Entre le pneu, les plus de 4kg de débris divers qui s'y étaient accumulés et les bois, les agents ont estimé que le wapiti avait perdu près de 16kg ce soir-là.

«Ses poils étaient un peu ébouriffés», et il avait «une petite plaie», mais son cou était, de façon étonnante, en bon état, a assuré Scott Murdoch.

Cette intervention a mis fin à une saga qui durait depuis deux ans. Le wapiti et son pneu avaient été aperçus pour la première fois en juillet 2019. Au fil des années, l'animal avait été vu à plusieurs reprises, toujours lesté de son chargement.

**Solution de la grille N° 7492**

O	A	A	R	O					
A	N	A	C	A	R	D	I	E	R
C	R	E	A	T	I	O	N		
S	T	A	R					A	S
U	S	E	R	A	I	T			
T	E	S	A	U	T	A	I	T	
U	E	S	A	I	N	A	M	U	
E	S	C	A	L	E	O	P	E	
E	L	I	S	I	T	A	R		
I	S	O	L	E	N	A	S	A	
I	S	P	E	P	I	N	S	I	
E	R	E	S	I	P	E	L	E	S

# GABONNITUDES par LYBEK



**Le bon deal 4G+ de la rentrée!**

Double Combo  
4GB de Mémoire  
50MB de flux  
Wi-Fi  
Viber

**TÉLÉPHONE 4G À 26.900F**  
Seulement

Moov Africa  
Gabon Telecom

**1H + 1GO**  
Offert

[moov-afrique.ga/Service-client](http://moov-afrique.ga/Service-client) 222